



www.le7.info

Famille du média : Médias régionaux (hors PQR)

Audience: 9402

Sujet du média : Actualités-Infos Générales

23 Janvier 2024

Journalistes : -

Nombre de mots: 177

p. 1/1

Visualiser l'article

Le cri d'alerte des ambulanciers avant les JO

Les ambulanciers privés de Nouvelle-Aquitaine redoutent une surcharge d'activité pendant les Jeux olympiques.

A l'image des policiers de la Vienne mobilisés jeudi dernier devant le commissariat de Poitiers, les ambulanciers privés de Nouvelle-Aquitaine s'interrogent à l'approche de l'organisation des Jeux olympiques et paralympiques de Paris. Dans un communiqué, la Chambre nationale des services d'ambulances (<u>CNSA</u>) entend « agir sans attendre ». « Face à un événement d'une envergure exceptionnelle qui exige un degré de préparation sanitaire inédit, en plein coeur de l'été, où notre système de santé est déjà sous tension, les sentinelles du soin craignent le pire. La crise est redoutée par tous les soignants et par les ambulanciers en particulier. » L'organisation lance un signal de détresse auprès du gouvernement et de la nouvelle ministre de la Santé, Catherine Vautrin. « Les équipes ambulancières devront pallier le manque de personnel dû à la répartition des soignants sur le parcours de la flamme olympique et lors des compétitions », ajoute la CNSA.